

Der Siegeszug der Herren I der Tischtennisfreunde geht mit dem 9:1 über SV Illingen I in der A Klasse weiter! Die Ttfler die ab dato ohne ihre Nr. zwei, Marcel Rusnak auskommen müssen trafen auf einen ersatzgeschwächten SV Illingen. Den einzigen Gegenzähler musste das Doppel Jochen Boger/Jens Albrecht beim 2:3 gegen Livis Pala/Heiko Gille hinnehmen. In den Einzeln hatte Boger gegen Pala so seine Mühe, bis das 3:2 für ihn feststand. Der Rest zu diesem hohen Erfolg kam durch Einzelgewinne von Köne, Albrecht, Jakob Seemann, Timo Bruckner und Coach Christof Müller ein. Der nächste Gegner TTC 73 Oberderdingen III, z.Zt. Tabellendritter ist ein anderes Kaliber und sie werden versuchen den Ttflern den Weg zur Meisterschaft schwer zu machen!

Für die Mädchen hat sich der weite Weg an die Murr nicht ausgezahlt, sie verloren ihre Partie in Steinheim mit 1:6. Durch beide verlorenen Doppel und dem 1:3 von Franziska Bross lagen die TTF-Girls schnell mit 0:3 im Hintertreffen. Hoffnung keimte nochmals auf als Clara del Negro Steinheims Nr. zwei Peterolff 3:0 besiegen konnte. Es war aber jedoch nur ein Strohfeuer, die nächsten drei Matches gingen an die Gastgeber und damit war die Niederlage besiegelt.

TTF Senioren 60 verlieren erstes Match!

Geht den Senioren in der Bezirksliga am Schluss der Saison die Puste aus? In Kornwestheim wurden um eine Auswärtsfahrt zu sparen gleich zwei Partien gespielt. Die Zweitvertretung des SV Salamander wurde glatt mit 6:0 bezwungen wobei die Gegner bessere Sparringspartner waren. Die Erstvertretung der Gastgeber waren da von ganz anderem Holz geschnitzt. Die Sver traten mit dem Exbundesspieler Laslo Turzo an und der war beim 3:6 für die Ttfler unbezwingbar. Herbert Mahler/Roland Liefke spielten trotz des 0:3 gegen Turzo/Klaus Schulz ein gutes Doppel Rudi Schneider/ Richard Köne besiegten Eugen Striegel/Johann Döbler mit 3:0. Mahler konnte natürlich eine Niederlage gegen Turzo nicht verhindern, aber die 2:3 Pleite von Köne gegen Schulz tat den Ttflern mehr als weh! Mit 1:3 im Rückstand bezwang Schneider Striegel 3:2 und Liefke ließ Döbler beim 3:0 keine Chance. Man hatte egalisiert. Im Spitzenduell Turzo – Köne, bewies der Kornwestheimer beim 3:0, dass er immer noch ein „Händchen“ hat. Leider konnte Mahler auch gegen Schulz nicht punkten und man war 3:5 zurück, aber ein Remis war immer noch möglich! Liefke hatte es in der Hand gegen Striegel die Ttfler auf 4:5 heranzubringen, es ging jedoch daneben und die Partie war mit 3:6 verloren. Nun besitzen die Ötisheimer 4 Minuszähler, ebenso haben auch die Aldinger die gleichen Minuspunkte, nur die Kornwestheimer weisen zwei Minuspunkte auf. Beide Kornwestheimer und TTF müssen noch gegen Aldingen antreten. Auf alle Fälle benötigen die Tischtennisfreunde Schützenhilfe um noch bei der Vergabe des Meistertitels mitzumischen. Die Hoffnung stirbt zuletzt.